

L'Hospitalet de Llobregat

El Ayuntamiento creará un consell de treball

L'Hospitalet de Llobregat. — La ponencia de Trabajo, Industria y Comercio del Ayuntamiento de L'Hospitalet, cuyo titular es el antiguo secretario general de la Construcción de CC.OO. local, ha anunciado oficialmente el proyecto de constitución del Consell de Treball Municipal, como un organismo de gestión y debate de los problemas del mundo del Trabajo, según los criterios del mismo departamento de la Generalitat. Este consell local necesario para una ciudad que tiene una población laboral de cerca de cien mil trabajadores y más de ocho mil obreros en paro, sin subsidio de desempleo, integrará a las centrales sindicales más representativas y a los estamentos de la patronal, además de la administración local representada por el ponente.

El Ayuntamiento se adhiere al 1 de Mayo

La Comisión Permanente del nuevo Ayuntamiento, en una nota informativa, se adhiere a la celebración del Primero de Mayo por todos los traba-

jadores y manifiesta su «identificación con las aspiraciones obreras», esperando servir desde sus lugares de trabajo «a la consecución de una sociedad plenamente democrática, más justa y más libre».

Es de destacar que las fuerzas de izquierda en el Ayuntamiento de L'Hospitalet son mayoría absoluta, con 12 concejales socialistas y 11 comunistas, de los veintisiete totales, informa nuestro corresponsal, J. A. V.

Acuerdo en la planta incineradora

Barcelona. — En la mañana de ayer se llegó a un acuerdo entre la empresa concesionaria y los trabajadores de la planta incineradora de basuras de Sant Adrià, por lo que ha finalizado la huelga iniciada por los 60 obreros de la plantilla el pasado día 18 del presente mes.

Al acuerdo se ha llegado después de las entrevistas mantenidas por el comité negociador de los trabajadores con el alcalde de Barcelona y el delegado de Servicios Municipales.



Unió de Pagesos recoga las reivindicaciones del campo. (Foto: Archivo.)

Unió de Pagesos

El Segundo Congreso, a punto

Cervera (La Segarra). — El sindicato agrario Unió de Pagesos celebra en Cervera-La Segarra, su segundo congreso los días 29, 30 y 1, que será clausurado por el president Tarradellas. Este sindicato se constituyó en noviembre de 1974, previa creación de «Les Comissions Pageses».

«Estamos seguros de que por parte de algunos sectores, se intentará presentar el congreso como una reunión conflictiva, pero no es así. En el sindicato existen diferentes tendencias políticas que no obstaculizan una buena convivencia. Se intentará que estas tendencias se unifiquen al máximo», ha dicho a MUNDICARIO un portavoz de Unió de Pagesos. El primer congreso de este

sindicato se celebró en Esplugas de Francolí el 28 de noviembre de 1976 y asistieron dos mil personas. En esta ocasión formarán parte 300 delegados en representación de todos los afiliados. «No hace falta que sea un congreso de masas — sigue explicando el mismo portavoz —. El día de clausura la entrada será pública. Los dos primeros días a puerta cerrada, y podrá asistir todo el mundo.»

UCD no podrá asistir

Unió de Pagesos —según sus representantes— no discrimina a ningún agricultor por su ideología. «En las elecciones municipales algu-

nos afiliados se presentaron por UCD. En este congreso se votó por comarcas la invitación a UCD y a los demás partidos que están a su derecha. Ganaron los que no apoyaban esta propuesta. Por otra parte, ni el partido gubernamental ni los demás que están a su derecha han apoyado nunca las reivindicaciones de Unió de Pagesos. Al contrario, han potenciado los sindicatos amarillos», han explicado José Pamíé y David Poca.

Las ponencias a discutir en este congreso girarán en torno a la organización interna, la organización sindical, el cooperativismo, la tierra, el agua, los monopolios y la política agraria.

ANTONIA MALLO

Picoba de Badalona

Despidos sin indemnización

Badalona (Barcelonés). — Los seis trabajadores de la empresa constructora Picoba se encuentran encerrados en la última obra que realizaron para «presionar en el cobro de unos atrasos y de las indemnizaciones si, como parece, tal empresa estuviera decidida a cerrar».

El encierro se inició el pasado lunes en el recién construido edificio de la calle Santiago Rusinyol después de un despido colectivo para los seis comunicados el pasado trece de febrero. Lo curioso es que al hecho del despido y al presunto cierre de la empresa no les siguió el pago de deudas salariales ni indemnización alguna. Además, los trabajadores tampoco han podido cobrar el seguro de desempleo.

Los empresarios son los hermanos Germán y Manuel Pérez que ofrecen para que se retire el encierro cantidades a cada uno oscilantes entre las cien y las doscientas mil. «Pero a nosotros nos corresponden, según los casos, de doscientas cincuenta a cuatrocientas mil contándolo todo. Además, la empresa sólo reconoce a cinco empleados cuando somos seis, todos asegurados y hijos, incluso el que ella olvida, que es delegado sindical.»

JOAN ROURA

C. N. T.



A. I. T.

FEDERACION LOCAL DE BARCELONA

LOS TRABAJADORES ANTE EL 1.º DE MAYO

Estamos sufriendo un aumento desorbitante del paro. Los trabajadores con una militancia en los puestos de trabajo se ven despididos al amparo de una legislación retrógrada (ley de relaciones laborales de marzo del 77). Se vulnera impunemente el derecho de huelga (ocupando a su antojo los puestos de trabajo la Policía: gasolineras, basureros, autobuses...). Un trabajador de CC.OO. se «suicida» en la huelga de Hostelería, en Roca Radiadores un trabajador muere en una cinta transportadora. Siguen y siguen los expedientes de crisis, los lock-out... (Pactra), etc., etc.

ES EL TERRORISMO PATRONAL, CAPITALISTA

Ante el 1.º de mayo los políticos profesionales y los funcionarios sindicales organizan magnas manifestaciones de aprobación y acatamiento a una política de

compromiso entre el Poder y los «aparatos obreristas», con el consentimiento de los partidos políticos que festejan el botín de unas municipales de compadreo y aprovechan para pedir el Estatut de una autonomía política sin ninguna consideración para los trabajadores. Mientras los secretarios de los partidos se apoltronan en los sillones de la administración local (para darle una

cara democrática a la corrupción), los trabajadores siguen viendo sus mínimos derechos vulnerados y pisoteados.

No hay que olvidar que el 1.º de mayo es el recuerdo del asesinato de unos trabajadores anarquistas en Chicago, cuyo único cargo que se les probó fue su anarquismo y su afiliación a la AIT (Asociación Internacional de Trabajadores).

LA FEDERACION LOCAL DE BARCELONA CONVOCA A TODOS LOS TRABAJADORES A UN MITIN Y UNA MANIFESTACION

- POR LAS 35 HORAS SEMANALES
- LA LIBERTAD SINDICAL
- LA DEVOLUCION DEL PATRIMONIO
- LA AMNISTIA TOTAL
- CONTRA EL PARO y LA LEY ANTITERRORISTA

Intervendrán: E. Marcos, F. Boldu y J. Salgado

COCHERAS DE SANTS A LAS 11 HORAS. Comité de la F. L.